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議事概要 

藤沢市政策会議を次のとおり開催した。 

会議名 令和２年度第７回政策会議 

開催日 ２０２０年（令和２年）７月３０日（木）８：３０～９：１４ 

場 所 本庁舎７階 災害対策本部室 

出席者 鈴木市長，和田副市長，宮治副市長，岩本教育長 

（政策会議委員） 

総務部長，企画政策部長，財務部長，防災安全部長，市民自治部長，生

涯学習部長，福祉健康部長，保健所長（テレビ会議参加），子ども青少

年部長，環境部長，経済部長，計画建築部長，都市整備部長，道路河川

部長，下水道部長，市民病院事務局長（テレビ会議参加），消防局長，

教育次長，教育部長，議会事務局長，監査事務局長，農業委員会事務局

長，選挙管理委員会事務局長 

議 事 

 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和２年度第１回公共資産活用等検討委員会について（企画政策

部） 

２ 藤沢市民会館等再整備事業の進捗状況について（企画政策部） 

３ 藤沢市藤が岡二丁目地区再整備事業について（企画政策部） 

（２）報告・情報提供等 

ア 公用文の作成方法について（総務部） 

イ 政策会議のペーパーレス化について（企画政策部） 

ウ 藤沢市ＬＩＮＥ公式アカウントの開設について（企画政策部） 

エ 藤沢市受援計画の策定について（防災安全部） 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 議事 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和２年度第１回公共資産活用等検討委員会について 

（説明者：企画政策部長） 

□企画政策部長から，資料１～４に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 「藤沢市公共資産活用等検討委員会」において，検討及び審査した

結果を報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

〇資料の取扱いについて，説明にもあったが，資料２と資料３は，か

なり未成熟な情報も含まれている。昨年度同内容の議題を審議した

際は，該当資料を回収していたが，今回も同様に回収していただい

たほうがいいのではないか。（藤本市民自治部長） 

⇒そのように回収も検討したが，資料がないと部内会議での説明がし
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

づらいのではないかと考え，今回は取扱注意という形にさせていた

だいた。（岡企画政策課主幹） 

 〇内容的に現時点では回収が望ましいと思うが，いかがか。（藤本市

民自治部長） 

⇒そういうことであれば，後ほど回収をさせていただく。（岡企画政

策課主幹） 

〇皆様も回収するということでよいか。（佐保田企画政策部長） 

⇒了承。（各委員） 

〇それでは，後ほど回収させていただく。資料の取扱いについて，地

元に説明をした内容のものは基本的には公開し，庁内で検討中のも

のは非公開とするという運用とさせていただいている。今回の資料

についても一部地元に説明をしたものがあるが，ご意見も踏まえて

後ほど回収をさせていただく。（佐保田企画政策部長） 

≪結果≫ 

  了承。（資料２・３については，取扱注意の未成熟情報を含むため，

議題審議終了後に議題提出部にて回収。） 

 

２ 藤沢市民会館等再整備事業の進捗状況について 

（説明者：企画政策部長） 

□企画政策部長から，資料１～５，参考資料１～２に基づき概要説明

が行われた。 

≪内容≫ 

 藤沢市民会館等再整備事業について，進捗状況及び市としての方向

性の意思決定を８月２４日開催の藤沢市議会藤沢都心部再生・公共

施設再整備特別委員会へ報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

３ 藤沢市藤が岡二丁目地区再整備事業について 

（説明者：企画政策部長） 

□企画政策部長から，資料１，参考資料１～２に基づき概要説明が行

われた。 

≪内容≫ 

 「藤沢市藤が岡二丁目地区再整備事業」の進捗状況および供用開始

に向けた今後の予定等について８月２４日開催の藤沢市議会藤沢

都心部再生・公共施設再整備特別委員会へ報告するもの。 

≪主な意見等≫ 
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇９月に施設設置条例改正のスケジュールが予定されている。先日市

民の家条例改正の決裁が回ってきたが，それぞれ個別の条例になる

のか，施設全体の一括した条例になるのか。（宮治副市長） 

⇒それぞれの施設ごとになる。例えば子どもの家であれば他の子ども

の家と一連の条例改正で住所を加えたり，新規要素を加えたりする

ため，今回の藤が岡二丁目地区再整備という形で一括しての上程で

はない。（岡企画政策課主幹） 

〇そうすると何本条例が出てくるのか。例えば保育園は少し時期がず

れるが，保育園の条例は同じタイミングで出てくるのか。（宮治副

市長） 

⇒今回上程を予定しているのは藤が岡保育園，大道子どもの家，藤が

岡市民の家の３本を予定している。（岡企画政策課主幹） 

≪結果≫ 

  了承。 

 

（２）報告・情報提供等 

ア 公用文の作成方法について 

□総務部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

平成２年１２月２５日付けの助役名による「公用文の作成方法の切

替えについて」（依命通達）について，基幹系システムの更新等に

伴い，見直しの必要性が生じ改訂を行ったことから，その内容を周

知するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

イ 政策会議のペーパーレス化について 

□企画政策部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

２０２０年１０月から理事者及び政策会議委員（部局長）等に対し

てモバイル型端末が貸与されることに伴い，政策会議についてもペ

ーパーレスによる運営とするため，事前準備を含めた今後の運用及

び日程等を報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

〇１２．５インチのサイズがイメージできないが，どの程度の大きさ

か。また，市民病院と保健所はテレビ会議で参加しており，現在本

庁のパソコンは有線で使用しているが，新しいパソコンは無線で使

えるのか。（吉原市民病院事務局長） 

⇒１２．５インチは通常のタブレットと同程度の大きさとなる。文字
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

が小さい場合は拡大していただくか，通常使用する際は２１インチ

の外付けのデスクトップのディスプレイがあるのでそちらで見て

いただきたい。また，市民病院と保健所には無線の環境がないため

有線で繋げることになる。（荒尾ＩＴ推進課課長補佐） 

〇有線とのことだが，パソコンを置いている自身の机とテレビ会議シ

ステムの部屋が離れているため対応ができないのではないかと思

う。個別に調整をさせていただくということでよいか。（吉原市民

病院事務局長） 

⇒ＬＡＮケーブル配線等については個別に確認をさせていただきた

い。（荒尾ＩＴ推進課課長補佐） 

〇市民病院と保健所については，現在新型コロナウイルス感染症対応

を優先するため，テレビ会議で参加していただいているが，通常で

あれば，本庁舎で参加していただくことになる。その場合はどのよ

うな対応となるか。（佐保田企画政策部長） 

⇒本庁舎で会議を行う場合は，無線配下にあるため，本体を持ってき

ていただければ無線で利用ができる。（荒尾ＩＴ推進課課長補佐） 

〇職場に寄らずに直接本庁舎に行くこともあるので必ずしも本体を

持ち込めないことも想定される。対応については調整をさせていた

だきたい。（吉原市民病院事務局長） 

〇資料１の２ページで「部内会議，課内会議資料のペーパーレス化」

との記載があるが，例えば課内会議であれば，課の中で職員個々の

パソコンの資料を見てもらうことで対応できる一方，部内会議では

会議室等で行うため，資料を紙で用意しないといけないと思う。ペ

ーパーレスのイメージが湧かないが，どのような方法があるのか。

（川﨑都市整備部長） 

⇒課単位のＮドライブのフォルダに資料のデータを移していただき，

それを見ながら部長が説明することを想定している。（佐保田企画

政策部長） 

〇各課長が持っているノートパソコンを部長室に持ち込むというこ

とだと思うが，例えば建設部局はＣＡＤソフトが入っておりデスク

トップパソコンを使用している所属長もいるので対応ができない。

（川﨑都市整備部長） 

⇒建設部局ではパソコンを持って集まることが難しいため，運用は個

別に相談をさせていただきたい。（佐保田企画政策部長） 

〇Ｎドライブを活用しての運用とのことだが，ペーパーレス化を先行

している総務主管者会議は職員ポータルサイトのライブラリを活

用している。その方法であれば，わざわざ各部のＮドライブにデー

タを移すといった作業も必要もない。ライブラリを活用する方法で

は何か支障があるのか。Ｎドライブでの運用にするとサーバー容量
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

を圧迫するなどの問題があるのではないか。（林総務部長） 

⇒ライブラリを活用すると，全職員が見ることができてしまう。政策

会議資料については，先程のように未成熟な情報も含まれるため，

閲覧対象を制限することができるＮドライブでの運用としている。

また，先程お話しした部内会議，課内会議に関しても，各部長がデ

ータを移す際に，公開範囲を考慮し，未成熟情報を含むような資料

は部長専用フォルダに残しておくといった対応もできる。 

なお，今回何点かご指摘をいただき，個別にご相談をしなければい

けない課題も見えてきたため，１０月の運用開始までに調整させて

いただく。（佐保田企画政策部長） 

 

ウ 藤沢市ＬＩＮＥ公式アカウントの開設について 

□企画政策部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

コミュニケーションアプリ「ＬＩＮＥ」を活用した，ホームページ

等へのアクセス環境の整備及び情報発信を２０２０年８月３日か

ら開始するため報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

   なし。 

 

エ 藤沢市受援計画の策定について 

□防災安全部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

大規模災害時においては，他の地方公共団体などの応援を最大限活

用することが求められることから，受援対象業務の選定や各指揮本

部の役割などを明確化した「藤沢市受援計画」の策定について協力

を依頼するもの。 

≪主な意見等≫ 

   なし。 

 

４ その他 

５ 閉会 

 


